



Antwort zur Anfrage Nr. 0460/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend  
**Schulwegsicherheit Pestalozzi-Schule (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nachdem dringende Beschilderungsarbeiten in der Innenstadt (z. B. Entfernung der mobilen Beschilderung zu den Fastnachtsumzügen sowie Große Langgasse) zwischenzeitlich beendet sind, soll die Bring- und Holzzone in der Straße Am Suderbrunnen zeitnah eingerichtet werden. Die Verwaltung plant mit einer Erledigung bis Schulbeginn nach den Osterferien.

Mainz, 17.03.2018

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete